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I N F O R M A T I O N I0197/10  
 
Beratung Tag Behandlung 
   
Der Oberbürgermeister 24.08.2010 nicht öffentlich 
Stadtrat 16.09.2010 öffentlich 
 
 
 
 
Thema: Erhalt des Güterbahnhofs Magdeburg-Rothensee 
 
 
Der Stadtrat hat mit Beschluss-Nr. 290-12 (V)10 vom 01.02.2010 zum Antrag A0013/10 den 
Oberbürgermeister wie folgt beauftragt: 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich gemeinsam mit dem Ministerpräsidenten, dem 
Minister für Landesentwicklung und Verkehr und dem Minister für Wirtschaft und Arbeit des 
Landes Sachsen-Anhalt gegenüber der Deutschen Bahn AG nachdrücklich gegen eine mögliche 
Schließung des Güterbahnhofs Magdeburg-Rothensee (Bahnwerk; Anmerkung: nach neuer 
Bahndefinition „Servicestelle Magdeburg – Rothensee“) auszusprechen und für dessen Erhalt 
und weitere positive Entwicklung einzusetzen.“ 
 
Der Oberbürgermeister hat sich daraufhin nach Arbeitsgesprächen des Wirtschaftsdezernats, die 
zunächst nicht zu einer klaren Aussage durch die Deutsche Bahn AG führten, in einem Schreiben 
vom 20.05.2010 an die DB gewandt, den dringenden Wunsch der Landeshauptstadt am Erhalt 
des Bahnwerks ausgedrückt und um verlässliche Auskünfte gebeten. 
 
Mit Antwort vom 15.06.10 hat die Deutsche Bahn AG mitgeteilt, dass auf der Grundlage von 
Entscheidungen im Bahnkonzern von Anfang Juni die Servicestelle Magdeburg – Rothensee 
neben jener in Halle (Saale) unverändert erhalten bleibt (vgl. auch Volksstimme vom 
05.06.2010). 
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